

## Vente Obstacle

# Sisfahan, un gagnant de Derby en wild card

A 6 ans, Sisfahan a gagné le Derby allemand, a fait le tour du monde, performé au niveau Groupe 1 avec constance tout au long de sa carrière débutée à 2 ans avec succès. Ce neveu de Beaumec de Houelle est la nouvelle wild card de la Vente Obstacle Auctav et sera présenté par OH Consignment en tant que prospect étalon auprès de Martinborough et Morpheus.

### Précoce, constant, durable

Elevé par Guy Pariente, Sisfahan a débuté à 2 ans : 2e pour ses débuts, il brise son statut de maiden en France avant son départ pour l'Allemagne. A 3 ans, il remporte le Derby Allemand (Gr.1) en laissant une folle impression dans la ligne droite. S'il est battu dans les groupe 1 par la suite, ses tombeurs se nomment Torquator Tasso, Alpinista, Simca Mille, tous de grands champions. Son palmarès est international avec un succès de Groupe 2 en Italie et des places de Groupe 1 ou de Groupe 2 en Allemagne, en Italie et même à Dubai. Le cheval a de la force, de la puissance, de la tenue, le goût de l'effort et une constance dans ses résultats de 2 à 6 ans.



#### Le neveu de Beaumec de Houelle

Le pedigree de Sisfahan est très vivant. Sa mère Kendalee (Kendargent) est gagnante en haies et en steeple, et sa soeur a donné le précoce Beaumec de Houelle, lauréat du Prix Cambacérès (Gr.1) et étalon recherché. Crambo (Saddler Maker), lauréat du Long Walk Hurdle (Gr.1) à Ascot en décembre 2023, fait aussi partie de cette très fructueuse lignée maternelle. Sisfahan (Lot 128B) est prêt à entamer une nouvelle carrière d'étalon et c'est sur le ring d'Auctav que son avenir peut changer le 20 septembre prochain au Haras de Bois Roussel.

## Nastasja Volz-Degel, propriétaire de Gestüt Ohlerweiherhof et responsable de OH Consignment

« Sisfahan est un cheval de Groupe 1 exceptionnel, à la fois dur et résistant. Il courait dans les meilleures et les plus difficiles courses en Allemagne ainsi que sur presque tous les plus célèbres hippodromes au monde. À chaque fois, il se mesurait à des champions, luttant contre les meilleurs des meilleurs. Sisfahan possède un caractère très positif et un esprit particulièrement intelligent. Grâce à son endurance et sa vitesse extraordinaire, qu'il a notamment démontrée lors du Derby, il serait un étalon parfait pour engendrer des chevaux destinés aux courses sur la distance classique comme aux épreuves d'obstacle. »